

APDESI

Jelang Pilkada 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Aktif Sambangi Warga Binaan

HermanDjide - PANGKEP.APDESI.ID

Jul 20, 2024 - 10:54



Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya sambangi warga binaan, himbau jaga Kamtibmas jelang Pilkada

PANGKEP– Dalam rangka menciptakan situasi yang kondusif menjelang

Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Bripka Wahyu Hidayat aktif menyambangi warga binaan di wilayah Pulau Tumpaang. Langkah ini dilakukan untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat tetap terjaga, serta untuk menjalin komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat. Sabtu (20/07/24)

Kegiatan sambang yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas bertujuan untuk mendengar langsung aspirasi dan keluhan warga terkait situasi keamanan di lingkungan mereka. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan agar warga tetap waspada terhadap isu-isu yang dapat memecah belah persatuan dan kerukunan.

Kapolsek Liukang Tangaya, AKP Nampo SH MH, menegaskan bahwa kehadiran Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat sangat penting, terutama menjelang Pilkada. "Kita ingin memastikan bahwa proses demokrasi berjalan dengan baik, aman, dan tertib. Oleh karena itu, peran Bhabinkamtibmas sangat vital dalam menjaga stabilitas di wilayahnya masing-masing," ujarnya.

Selain memberikan himbauan kamtibmas, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan dan melaporkan segala bentuk kejahatan atau kegiatan mencurigakan kepada pihak kepolisian. Dengan demikian, diharapkan Pilkada 2024 dapat berlangsung aman dan damai.

Warga menyambut baik kegiatan ini dan merasa lebih aman dengan kehadiran polisi di lingkungan mereka. "Kami merasa lebih tenang dan terlindungi. Semoga kegiatan seperti ini terus dilakukan agar situasi tetap kondusif," ungkap salah satu warga yang ditemui.

Kegiatan sambang oleh Bhabinkamtibmas ini akan terus dilakukan secara rutin hingga pelaksanaan Pilkada 2024 selesai, sebagai upaya Polsek Liukang Tangaya untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menjaga stabilitas keamanan di wilayahnya. (Herman Djide)